

Mit der ANJAR übernimmt ein erfahrenes, multiprofessionelles Team einen Teil der Jugendarbeit in Winhöring

### **Kathrin Schübler**

Kathrin ist seit 20 Jahren bei der ANJAR tätig und hat die Leitung des Teams inne. Als Diplom Pädagogin hat sie alles gut im Blick und fühlt sich in der Jugendarbeit daheim. Neben ihrem Studium hat sie die Fortbildung zum systemischen Berater, sowie die Ausbildung zur Erlebnispädagogin.



### **Sebastian Maier**

Sebastian ist Diplom Berufspädagoge und ehemaliger Berufsschullehrer für Sozialberufe. Seit 2022 ist er als Jugendpfleger tätig und seit 01.07.2024 bei der ANJAR. Zuvor war er 8 Jahre in der Jugendsozialarbeit (sozialpädagogische Familienhilfe und stationäre Jugendhilfe) tätig. Sebastians Schwerpunkte sind alle Angebote rund um die Bühne. Dazu gehören theater- und zirkuspädagogische Qualifikationen. Sebastian arbeitet zudem seit 10 Jahren nebenberuflich in der sexuellen Bildung und führt Präventionskurse in diesem Bereich durch.

### **Janik Henneberger**

Janik ist seit Oktober bei der ANJAR und damit nicht nur der Jüngste im Team, sondern auch jüngste Neuzugang der ANJAR. Janik hat Soziologie und Politik studiert. Zudem hat er die Fortbildung zum systemischen Berater abgeschlossen und wird im Frühjahr die Ausbildung zum Erlebnispädagogen beenden. Auch zuvor war Janik schon in der Jugendarbeit tätig und arbeitete in einem Schullandheim.

